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<ケ;裳,をス)ぶ卜>
永野清治氏（大和RC初代会長）

'《〈ﾋ琴ｼil;!i夕さ"j
田中純一君（座間）星幸男君、石井勇君、柴田信
一君、佐々木和夫君（大和）

< 会 : 長 ． ; 報 髪 告 > 副 会 長 寺 田 伍 六 君
①世界社会奉仕計画恥,,08の件について地区ガバ
ナー等から文言が届いております。ようやく今年
２月上旬に、ケニア、ナイロビへの視察が実現す
ることになりましたＯ当クラブとしては、国際委

員長をはじめ、皆様のご協力によりすでに多101,500
円の送金の約束を果しております。

②地区国際奉仕委員長と広報委員長から２月23日
をはさんで、国際奉仕について世界理解週間とな
っておりますので、この広報の重要性という事を

考えて有意義なものにクラブの活動をご推進して
頂きたいと言う事ですのでよろしく願います。

I ､ < 幹 : 蕊 事 》 具 報 毒 告 > 、 幹 事 辻 国 明君
①本日例会後２月の定例理事役員会を繰上げで行
いますのでお残り下さいo２月は家族会や祝日
が重なりますので例会日がありませんので繰上

げるもので了承下さい。

②当クラブがホスト役の１.G.F・も残り38日と近づ
いてまいりましたので、実行委員長を中心に会

員の皆様のご協力をお願い致します。

< 委 員 会 報 告 > ミ
親睦活動委員長伊藤英夫君

①先日お配り致しました家族会のサマーラント零の
ハンフレツトが参りましたので回覧いたします

から多数のご参加をお願い致します。

②本日のお祝いの方々をご紹介致します。
御夫人お誕生日松崎正実君祐子夫人（１月29日）
創 業 記 念 日 布 施 光 雄 君 （ ２ 月 １ 日 ）

高 橋 政 勝 君 （ ２ 月 １ 日 ）

<卓話要旨>＃
ロータリー情報について永野清治氏

大和のロータリー情報委員長をやっておりまし
て、私はクラブでは、３分間情報と言うのを時々

やっております。この事についてお話ししてみた
いと思います｡それはロー･タリー,の週報をなるべく

活用して戴きたいと言う事です。あれに時々情報

を載せている事です。それが評判が良かったのは

聖徳太子の'7条の憲法を全文で載せて頂いた訳で

す。この憲法は最初の和をもって尊しとする等はどこ
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善意の為に尽してこれからロータリアンとして小

さくとも世の中の為にやって行きたいと思います。

これを読みまして私は本当にそうだと思いました。

この中で私が…一番思い当るのは、′j､さくとも世の

中の為にやって行うと言う事であります。ロータ
リーの色々文書を読みますと、天下をリート．する

ような事も書いてありますけれども我々が出来る

事は小さくとも世の中の為に尽すという心構であ
ります。まあこのIGFの報告書を読んでロータ

リーの勉強になり又この他にも地区協議会の報告

書等も目を通しますと何かと自分自身の心得にな

るものですからロータリーについて理解出来るも
のであります。………紙面の都合で以下省略しま

す。

<スマイルボツク I ｽ >委員長石渡英二郎君
田中君（座間）久しぶりにおじゃましました。
星君（大和）本日もよろしく◎
石井(勇)君（大和）久しぶりです。宜しく。
柴田君（大和）今日もお世話になります。
佐々木君（大和）本日もよろしくお願い致します。

●

寺田君、辻君、本日は永野先萱大変ありがとうご

ざいます。

蜂屋君、永野さんようこそ御出頂きました。本日
の卓話宜しく御願い致します。

松崎君、女房の誕生日を祝って頂きありがとうご

ざいました。

布施君、創業のお祝い有難うございます。

高橋君、創業記念日お祝いありがとうございます。
お陰様で満９年を迎えました。初心に帰っ

て頑張ります。今後ともよろしく。

石渡君、富沢さん近藤さん、南林間店の事で度々

御世話掛けますがよろしくお願い申し上げ
ます。

にもありますが全文は仲々ないので喜ばれました｡

それから兼好法師の徒然草などの抜すいも載せた

りしてなるべく心持ちの構成上お役に立つような

ものを記載したいと心得ましてそう言うものを寄

稿している訳だからです。さて、３分間情報です
が、情報委員会と言うのは、ロータリークラブの歴

史とか構成、行事とかその理念、義務と言うもの
を特に新しいロータリアンの人に説明し心得ても

らうと言う事が主たる仕事であります。そこでロ
ータリーを理解するにはどうしたら良いのか、色

々な書物が出ておりますが、一番良いのは週報を

良く読む事です｡そ刺まだいたい週報には会長さん
だの幹事さんだのが、お話しする事が掲載されて

おります。皆さんはお話しを聞いているからお解

りになっているのですが忘れる事が多い訳です。

ですからもう一度週報を見ていただくと、ロータ

リーの内容や行動が良く解るようになります。実
は私は余り読まなかったんですよ。がしかし情報

委員長を受けてから皆様にお話しをしなければな

らない立場ですから読むようになった訳です。す
るとびっくりした事には、若い人達が話された事

が本当に感心した事なんです。おっしゃる事が立

派で私達が知らなかった事を心得ておられる訳な
んです。これや週報を読まなきゃいかんと思った

訳であります。そしてロータリーを理解するには

本当に良いものだと思った次第です。
さて、先程もお話しがありましたが、IGFが

近々にある訳でありますが、この報告書とか、地

区大会の報告書等も良く読まれる事をお奨め致し

ます。それでIGFの報告書を読みますとローダ

リーの概要と申しますか行き方などがわかる訳で

す。この前のIGFの報告書を読んで私は本当に
感心しました。それは当会の亀谷さんの感想文が

掲載されている訳です。それを読んで感心した事
はここに抜すいしましたので読んでみますと、私

はいつもデカルトを引用するのですが、デカルト

は、知識は知識の集積だけではだめだ。知識は人

間の英知をもって世の中に生かさなければならな
い。と言っております。私は我々の冷静な英知を

もって我々の行動をこれからの社会の愛と平和と
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